

INYECCIÓN ECONÓMICA TENDRÍA UN IMPACTO POSITIVO EN LA CALIFICACIÓN DE LOS PAÍSES DEL EURO

Bancos europeos, en la mira: S&P

La recapitalización de la banca será a través del fondo de rescate europeo Mede

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA RECAPITALIZACIÓN directa de los bancos de la eurozona a través del Mecanismo Europeo de Estabilidad (Mede) tendrá un impacto positivo en las calificaciones soberanas, advirtió Standard & Poor's (S&P).

Al dirigir el rescate desde el Mede -explicó en un comentario especial el analista Stefan Best-, se distribuyen y comparten los costos de recapitalización entre todos los países y, con ello, se liberan de presiones las finanzas públicas de los gobiernos. Esto es porque al tener garantizada la intervención directa de un órgano externo, no habría necesidad de distraer recursos públicos en el rescate de los sistemas financieros, argumentó.

En el análisis, la agencia advirtió que se abriría el canal de acceso al mercado en mejores condiciones de financiamiento al estabilizarse la calificación del soberano, lo que favorecería a los demás emisores del país, incluso si éstos son financieros.

BANCOS, EN LA MIRA

El equipo de analistas dirigido por Best consideró en cambio que, de darse esta intervención directa, los bancos sufrirían el deterioro de sus carteras donde registran deuda subordinada. Con ello, serían objeto de revisión de sus notas crediticias.

En el análisis, donde se pronuncian sobre la propuesta de la Comisión Europea, observaron que no les queda claro si el Mede prestaría a los acreedores senior de las entidades rescatadas con un respaldo semejante al que otorgaban en el pasado los propios gobiernos europeos.

“La propuesta de la Comisión Europea de un marco común para liquidar entidades bancarias, que es uno de los elementos de su propuesta de unión bancaria, podría hacer menos probable este apoyo gubernamental”, refirieron.

Según se lee en el análisis, la intervención directa del Mede podría motivar que los bancos caigan en impagos frente a los tenedores de su deuda.

S&P ha insistido en varios comunicados en que las calificaciones “tienen un papel importante en los mercados, pero sólo mide la capacidad de una empresa o gobierno de pagar su deuda en un horizonte, temporal determinado.